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◆ ◆ ◆ 副担任紹介 ◆ ◆ ◆ 

 ３年副担任の先生にも「高校時代の私の勉強

法」を書いてもらいました。 

（ブログ用に教員名は割愛してあります） 
 

【１組 副担任】（保体） 

 私の高校生活はサッカー一色でした。学校の

クラブではなく、外部でサッカーをしていたの

で、授業が終わりすぐに移動し、20時まで練習

をし、帰宅するという生活でした。その中で、

時間の確保は課題でした。勉強面でいうと、「授

業を大切にする」「通学時間を有効に使う」とい

う記憶しかありません。 
 

【１組 副担任】（生物） 

77期の皆さん、初めまして。４月に転勤して

きました。私は生野高校の 59 期卒業生で、校

舎を歩いていると懐かしい気持ちでいっぱいに

なります。一年間よろしくお願いします。勉強

するときに大切にしていたことは、疑問に思っ

たことは多少脇道に逸れてもいいので、その時

に調べる、ということです。そうやって得た知

識は案外役にたっていると感じています。 
 

【２組 副担任】（世界史） 

数学が大の苦手だったので、高２の 12 月か

ら毎日(宿題の時間とは別に)最低でも１時間は

向き合うようにしていました。１・２年の学習

内容をとにかく反復し、理解できるようになっ

ていく過程をノートに残していたと思います。

おかげで数学は高３の４月からセンター本番ま

でで 50 点近く伸びました。苦手な数学は午前

中に、大好きな世界史と得意な英語は午後のご

褒美に…と、１日の学習計画も工夫しました。 
 

【３組 副担任】（国語） 

 帰りの電車や寝る前などに、耳が慣れたら 

 

 

 

いいなと思い英語のリスニング音源をひたすら

聴いていました。聴きながら他の教科の勉強も

しましたが、意識しないと何を言っているのか

分からないので、邪魔にはなりませんでした。

英語が非常に苦手だったのですが、当時のセン

ター試験では結構いい点数が取れたので、効果

があったかもしれません。 
 

【４組 副担任】（国語） 

通学時間が片道１時間以上あったので、部活

を引退してからは電車で速読英単語の英文を聞

いていました。塾は高３の夏期講習から行きま

したが、あえて学校の友達がいない塾を選んで

超アウェイの中で黙々と勉強しました。参考書

や問題集は必要最低限にして教科書も活用しな

がら何度も繰り返して解きなおしていました。 
 

【５組 副担任】（英語） 

授業中、メモを取りながら先生方のお話をよ

く聞きました。私は生野高校 34 期卒業生です

が、例えば英語の先生方が授業中に、単語・文

法・物語の背景をどう説明されたか、今でもい

くらか覚えています。なすべきことが多いのだ

から、授業中に知識の定着を心掛けないと損で

す。内容に加え、先生方の話し方、口癖、視線

の持って行き方やジェスチャーに至るまでを面

白がるってメモを取ってみること。授業を大切

にしてください。 
 

【５組 副担任】（数学） 

これは悪い例として読んでもらった方がよ

いと思いますが、自分は完全な「ながら族」で

した。必ず音楽を聴きながらやっていましたが、

若いから出来たのかもしれません。今は絶対無

理です。もっと集中してやっていれば、もう少

し賢くなっていたと思います。  

一つだけ皆さんにお勧めできるのは、英語は 
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声に出して読むこと。英語が出来る友達が言う

ので真似をしたところ、本当にその通りでした。

数学のお勧めは…授業でお話しますね。 
 

【６組 副担任】（数学） 

国語・英語が苦手で、数学・理科（物理・化

学）に特化して受験戦争を勝ち抜く戦い方でし

たので、数学・理科に関してのみお話しします。

勉強法と言えるような工夫やテクニックはあり

ませんが、どんな難問であろうと解答を見ずに、

自力で解けるまで考え抜きました。丸一日かか

るようなこともありました。正直言ってお奨め

できる勉強法ではありませんが、今、数学教師

としての自信の根本になっているように思いま

す。 
 

【７組 副担任】（英語） 

75・76期に続いて３年連続で３年生を担当す

る藤岡透と申します。君たちの大学受験のお手

伝いを全力で行いたいと思っています。どうぞ

よろしくお願いいたします。高校時代は英文法

が大好きだったので絶対英文法という文法書を

よく読んでいました。 
 

【７組 副担任】（数学） 

引退するまでは部活動ばかりで好きな教科

（国語（古典）・社会（政経・世界史））の勉強

しかしていませんでした。特に英語は大の苦手

で、いろいろな単語帳を覚えようと頑張ったと

きもありましたが 50 語ほどですべて挫折しま

した。引退してからは勉強に目覚め、数学・物

理は公式の暗記と問題演習、古典は古語単語を

覚えてひたすら訳す、社会は赤いシートで隠し

ながらひたすら音読、英語は長文に出てきたわ

からない単語をひたすら覚えていくという勉強

方法でした。今考えると、よく合格できたなと

思っています。 
 

【８組 副担任】（保体） 

９月にラグビー部を引退するまでは、学習者

として、最も低いレベルかもしれませんが…学

校で言われたこと・提示されたことだけは、自

分で調べたり、友達に聞いたりして、取りくん

でいました（答え丸写しはほとんど!?した記憶 

がありません）。引退してからは、自分の進路実

現のために、一心不乱に向き合いました。それ

でも学校の休み時間は、友達とゲラゲラ笑いな

がらしっかり息抜きしたので走りきれた気がし

ます。 
 

【８組 副担任】（物理） 

私の高校時代は、河合塾は名古屋にしかなく、

駿台は京都にしかありませんでした。YMCA天

王寺校の夏期講習に行く友達がいる程度で、勉

強というものは自分一人で問題集と戦うという

時代でした。一番の苦手は物理で、何とか乗り

切ったのは、１冊の問題集を何度もボロボロに

なるまで解くという勉強法との出会いでした。

同じ問題と何度も戦うと、問題に含まれる物理

現象の本質が見えてくるものです。リードαは

３回はやって来たよね？ 
 

【９組 副担任】（化学） 

教科間の学習時間等の偏りをなくすために、

例えば７教科科目だったら、３と４教科科目に

分けて２日おきに勉強していました。同じ教科

科目を１日10問20問やったところで知識とし

ては身についていないので、１教科科目５問程

度を 30 分～１時間で解答と解説の確認をじっ

くりと行うと、その日勉強したことがコツコツ

と積みあがっていくと思います。 
 

【学年所属】（実習教員） 

 見るだけ・読むだけで頭に入るタイプではな

かったので、赤シートで隠し、声に出しながら

答えを書くという勉強法を行っていました。視

覚と聴覚を使った勉強方法はお勧めできます。 

また、なかなか覚えられない単語は紙に書き、

トイレやいろんな部屋に貼って、日常的に目に

触れる回数を増やしていました。 

 

◆当面の予定 

4/18(木)午前中授業＋午後：定期健康診断 

19(金)午前中授業＋午後：LHR２コマ 

 25(木)前期自治会役員選挙 

5/ 2(木)校外学習 

 5(日)第１回全統共テ模試（希望者・校外） 


